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Abstract (en)
During the series coating for example of motor vehicle bodies using a preprogrammed painting robot, problems arise if, due to changes of the
timing response behaviour for example of valves or the like, the delay times of the said valves no longer correspond to the information stored in the
program. Therefore, when executing the program the actual delay time is measured and compared with the stored data. In the case of inadmissible
deviations, the actuation times controlled by the program can be appropriately changed and/or warning signals generated. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei der serienweisen Beschichtung z.B. von Kraftfahrzeugkarossen unter Verwendung eines vorprogrammierten Lackierroboters ergeben sich
Probleme, wenn durch Änderungen des zeitlichen Ansprechverhaltens etwa von Ventilen od. dgl. deren Verzögerungszeiten nicht mehr mit den im
Programm gespeicherten Informationen übereinstimmen. Deshalb wird bei der Ausführung des Programms die tatsächliche Verzögerungsdauer
gemessen und mit den gespeicherten Daten verglichen. Bei unzulässigen Abweichungen können die vom Programm gesteuerten Betätigungszeiten
entsprechend geändert und/oder Warnsignale erzeugt werden.
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